

Les épéistes cubaines les yeux tournés vers le Championnat Panaméricain de la discipline



Les épéistes cubaines, Yoslane Cardenal, 66^e, Yamilka Rodríguez, 75^e et Ceily Mendoza 116^e se sont retrouvées bien loin du podium à la Coupe du Monde de la discipline à Buenos Aires , mais là-bas elles avaient les yeux fixés sur le Panaméricain à Santiago du Chili du 17 au 26 avril , où elles chercheront à se qualifier pour les Jeux Continentaux de Toronto 2015.

Bien qu'elles n'aient pas brillé en Argentine, les Cubaines avaient eu de bons résultats aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz où Ceily Mendoza s'est couronnée en individuel et a uni ses efforts à ceux de Yamilka Rodríguez et Marisol Oña, pour dominer l'épreuve par équipes.

En Argentine, l'Italie a dominé et remporté 64 points, alors que les Cubaines ont terminé 22^e avec seulement 8 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/47651-les-epeistes-cubaines-les-yeux-tournes-vers-le-championnat-panamericain-de-la-discipline>



Radio Habana Cuba